

Robo frustrado en Barrio 18 de Septiembre

Carabineros detiene a ladrón que saqueaba Farmacia Del Doctor Simi

● El rápido despliegue policial permitió detener al sujeto en el lugar de los hechos y recuperar más de medio millón de pesos en efectivo y especies sustraídas.

Policial
policial@elpinguino.com

Un rápido accionar de Carabineros permitió frustrar un robo en la Farmacia Del Doctor Simi, ubicada en la intersección de Avenida Martínez de Aldunate con Blanco Encalada, en pleno Barrio 18 de Septiembre, sector sur de la capital regional.

De acuerdo con los antecedentes policiales, durante la madrugada un sujeto ingresó al local tras destrozarse la puerta de acceso. Una vez dentro, comenzó a sustraer diversas especies y dinero en efectivo.

La alerta a la Central de Comunicaciones de Carabineros activó un despliegue policial desde la

Primera Comisaría, ubicada a escasos metros del lugar, lo que permitió interceptar al individuo en plena ejecución del ilícito.

El detenido, de nacionalidad chilena y con antecedentes policiales, mantenía los artículos sustraídos y una suma de dinero que superaba el medio millón de pesos en efectivo perteneciente al establecimiento.

Acción policial

Personal uniformado procedió a la recuperación de las especies y el dinero, asegurando la evidencia para la investigación. El procedimiento se encuentra en desarrollo y se está a la espera de que el Ministerio Público determine qué unidad especializada continuará con las

diligencias, ya sea el O.S.9 de Carabineros o el Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones.

La oportuna detención evitaron la pérdida total de las especies y permitieron asegurar al presunto autor antes de que abandonara el lugar. Carabineros reiteró el llamado a la comunidad a denunciar oportunamente este tipo de hechos, ya que la alerta temprana fue clave para la eficacia del operativo.

Se espera que el imputado sea presentado a la audiencia de control de detención y posterior formalización durante esta mañana en la sala del Juzgado de Garantía de Punta Arenas, instancia donde se conocerán detalles de su amplio prontuario delictivo.



El rápido accionar policial y la cercanía del lugar con la Primera Comisaría se conjugaron para frustrar el robo de esta farmacia.